On 1 January 1901, the six colonies federated, forming the Commonwealth of Australia. Australia has maintained a stable liberal democratic political system that functions as a federal parliamentary democracy and constitutional monarchy. The federation comprises six states and several territories. The population of 23.1 million is highly urbanised and heavily concentrated in the eastern states. The capital of Australia is Canberra.

С 1 января 1901 года были федерализованы 6 колоний, которые впоследствии образовали «Содружество Австралии». Австралия сохраняет стабильную демократическую систему, которая функционирует в качестве федеральной парламентской демократии и конституционной монархии. Федерация состоит из шести штатов и нескольких территорий. Население в количестве 23,1 млн. чел. является высоко индустриализованным, и в большей степени сосредоточено оно в восточных штатах. Столица Австралии - Канберра.

